



October 6, 2021

Good day,

Earlier today, the Government of Canada made an important announcement, further to its August 13 announcement of its intent to require all federal public service employees to be vaccinated, and federally-regulated workplaces to put measures in place to do so as well, to ensure safety in the workplace, and support the safe restart of the economy.

Today's announcement confirms the timeframes for doing so, and provides more detail with respect to who will be covered by the mandate, and what the roles and responsibilities of employers and operators are. The Government's announcement can be found here <https://www.canada.ca/en/transport-canada/news/2021/10/mandatory-covid-19-vaccination-requirements-for-federally-regulated-transportation-employees-and-travellers.html>.

We look forward to engaging with you in the coming days, on your plans to develop and operationalize your policies.

Thank you

---

Le 6 octobre 2021

Bonjour,

Plus tôt aujourd'hui, le gouvernement du Canada a fait une annonce importante, à la suite de l'annonce faite le 13 août de son intention d'exiger que tous les employés de la fonction publique fédérale soient vaccinés, et que les lieux de travail sous réglementation fédérale mettent en place des mesures pour le faire également, afin d'assurer la sécurité en milieu de travail et de soutenir le redémarrage sécuritaire de l'économie.

L'annonce d'aujourd'hui confirme les délais pour ce faire, et fournit plus de détails sur les personnes qui seront couvertes par le mandat, ainsi que sur les rôles et responsabilités des employeurs et des opérateurs. L'annonce du gouvernement peut être consultée ici <https://www.canada.ca/fr/transports-canada/nouvelles/2021/10/exigences-relatives-a-la-vaccination-obligatoire-contre-la-covid-19-pour-les-employes-du-secteur-des-transports-sous-reglementation-federale-et-ses.html>.

Nous avons hâte de dialoguer avec vous dans les prochains jours, au sujet de vos plans pour développer et rendre opérationnelles vos politiques.

Merci